

NEWPORT GAZETTE

Ausgabe zur 39ten Woche im Jahre 182 n.d.E.

Alternative Zahlungsmittel unter den Anhängern des Gouverneurs etabliert!

Bei Hausdurchsuchungen von der Freiheit feindlich gesinnten Individuen wurden größere Mengen von Tabak der BTC (Bell's Tabacos Company) sichergestellt. Das anschließende Verhör brachte zu Tage, dass die vom Kongress herausgegebenen Wechsel unter den Anhängern des Gov's nicht akzeptiert werden.

Stattdessen wird beim Handel untereinander auf Tabak gesetzt. Hauptsächlich wird dafür der Tabak von Bell's Tabacos Company (BTC) verwendet.

Durch das Horten von Tabak wird das Angebot weiter heimtückisch verknappt.

Diese Art von Wirtschaftskrieg ist absolut nicht hinnehmbar und aufs Schärfste zu verurteilen.

Leserbriefe

Kauft nicht bei Loyalisten!

Wir konnten Anhänger des Gouverneurs in den Reihen der ansässigen Handwerker ausfindig machen.

Boykottiert diese Verräter! Wir, die Newport Trading Company (NTCo) verbürgt sich für alle Handwerker die bei Ihr eingeschrieben sind. Nur die Handwerker, die sich der Freiheit und dem Kampf gegen die Company und ihre Schergen verschrieben haben, können Teil dieser Gemeinschaft von Helden des Alltags werden.

Zu erkennen sind diese an dem Zeichen unserer Gesellschaft im Schaufenster oder an der Tür.

Aufruf an alle Bürger!!

Die Straße ist kein Abort. Entleert gefälligst eure Nachttöpfe endlich an dem dafür vorgesehen Ort!

Gezeichnet

Der Bürgermeister.

Steuerskandal!

Die Schwarzfelsen Handelsgesellschaft hat mit undurchsichtigen Handelspraktiken versucht Geldzahlungen zu verschleiern. Es muss noch geklärt werden wer die endgültigen Empfänger der ausgestellten Wechsel sind und ob Steuern hinterzogen wurden. Als Sonderbeauftragter des Kongresses wurde Herr Erhard Mönch eingesetzt. Er soll die schmutzigen Geschäften genauestens untersuchen.

Erfolgreicher Überfall auf die Versorgungsschiffe der Company!

Der gerechte Kaperkrieg gegen die verabscheuungswerten Individuen auf den Schiffen der OIC geht weiter. Jakob Spatz gelang erneut ein Schlag gegen die Versorgungslinien der Company zu Wasser. Mit einem waghalsigen Manöver befreite er gleich zwei Transportschiffe und entkam dem Geleitschutz in der Dunkelheit.

Taverne in Newport niedergebrannt!

Besitzer wegen Brandstiftung angeklagt.

In Newport ist vergangen Abend die beliebte Taverne „Zur Trommel“ abgebrannt.

Zwei Nebengebäude gerieten ebenfalls in Brand. Trotz des schnellen und heldenhaften eingreifen der Feuerwehr konnten das Gebäude nicht gerettet werden. Verletzt wurde zum Glück niemand.

Das Verhör des Wirtes war zum Zeitpunkt des Redaktionsschlusses noch nicht beendet.

Augenzeugen berichteten, dass der Wirt bei seiner Verhaftung etwas von einer Wette mit einem Fremden stammelte. Weitere Augenzeugen berichteten von seltsamen Fremden.

Tägliche Auktion im alten Zollhaus am Hafen!

Beschlagnahmte Schmuggelware, Auktion täglich zur Mittagsstunde! Erlöss dient der Ausrüstung unserer tapferen Truppen!

NEWPORT GAZETTE

Ausgabe zur 39ten Woche im Jahre 182 n.d.E.

Philosophie für ihren Alltag

Ly Schwatzmaul

Er gilt nach eigenem Bekunden als der größte Philosoph der Welt mit 2,2m Körpergröße. Nach seiner Auffassung stehe das Chaos nicht nur stets in größtem Widerstreit zur Ordnung, sondern bekämpfe dies auch erfolgreich, weil es einfach besser organisiert sei.

Nahrungsmittelversorgung weiterhin gesichert.

Der lächerliche Versuch Newport von Waren aller Art abzuschneiden, durch eine Seeblockade, wurde wiederholt absurdum geführt. Ein neuer Versorgungstransport mit Kohl aus Trötheim erreichte gestern unsere geliebte Heimatstadt.

Die Ode an den Baum der Freiheit Verfasst vom Patrioten Mr. Hammersmark

Ein zarter Sprößling wuchs enpor
Der niemals seinen Halt verlor
Den Sproß noch musste man stets hegen
Aus Finstrem strebte er dem Licht entgegen
Nun stellt er sich dem roten Sturm
Gewaltig gleich ´nem mächt´gen Turm
Die Wurzel tief in der Brust verflochten
Ihn einzureisen, Sie nie vermochten
Der Baum der Freiheit niemals weicht
Dein Anglitz einem Königreiche gleicht
Doch ist er tausendmal so mächtig
Ewig steht er gross und prächtig.
Das Blut des Volks durch seine Wurzeln fließt
Der mächt´ge Baum der Freiheit ewig sprießt
Auf ewig hört den Ruf der Freiheit widerhalen
Selbst wenn wir längst im Kampf gefallen.

Sie segelt noch für uns und dem Kongress!
Lady Liberty vor Insel Wallemare gesichtet!

Abwasserproblem kurz vor der Lösung!

Der berühmte aus Aktinien stammende Architekt, Monsieur Cent le Eau konnte vom Bürgermeister von Newport für den Bau eines neuen Abwassersystems gewonnen werden.

Totentafel

Wir wollen unserer gefallenen Helden gedenken. Hier kann nur ein kleiner Teil genannt werden. Darum werden hier nur Soldaten genannt, die in irgendeiner Form ausgezeichnet wurden, stellvertretend für alle Opfer auf dem Altar der Freiheit.

Franz Millers
Hubert von Goisen
Jack Twoflower
Mike Miller
Janine Toom

Robert Pain
Jonathan Smithers
Jorge Cohen
Franziskus Hufschläger
Agnes Fiedler

Verschwunden! Wer hat etwas gesehen?

Die Frau von Siegfried Sauschläger, Ute Sauschläger, ist gestern als vermisst gemeldet worden. Ihr Ehemann hat eine Belohnung für Hinweise die zu ihrem Aufenthaltsort führen eine Belohnung von 20 Silberpfennige ausgelobt. Sie wurde zuletzt am Abend beim zu Bett gehen von Siegfried Sauschläger gesehen. Frühs war sie verschwunden.

Neuigkeiten vom Kaperkrieg!

Wie uns aus zuverlässiger Quellezugetragen wurde, führt unsere Tapfere Flottille noch immer den heroischen Kaperkrieg gegen die feindlichen Kriegsschiffe der Company (OIC)! Trotz großer Opfer kämpfen unsere tapferen Söhne und Töchter noch immer dort in den weiten der Ostringer See um die ungerechtfertigte Seeblockade gegen unsere geliebte Heimatstadt zu schwächen!